



Anuncian inversión para construir patinódromo de 200 millones

Bastante ilusión tienen en la comunidad del patín carrera de La Calera y de la zona interior de la región, después de las buenas noticias que se dieron a conocer en el último concejo municipal de la comuna.

Se trata de una de las grandes y postergadas aspiraciones que han manifestado estos deportistas, las cuales han sido canalizadas desde el club Rocket Roller: tener un patinódromo

en la ciudad. Al respecto, el alcalde Johnny Piráino informó sobre el espacio en que se construirá este lugar para los patinadores. "Habíamos pensado en construir ahí, al lado del estadio de Pueblo Nuevo (Artificio), otra cancha de fútbol, pero las medidas del terreno no dan, producto del límite con la ruta 5. Entonces vamos a hacer un cambio, y lo que es ahora un peladero ahí, lo vamos a

transformar en un patinódromo", explicó el edil.

El jefe comunal adelantó que "tenemos un bosquejo tipo que sacamos de la experiencia de otros municipios a nivel nacional, y tenemos la partida presupuestaria, que son 200 millones a través del Fril 2026. El equipo de Secpla está trabajando en los detalles". La idea es que convivan en ese sector, en un solo gran complejo deportivo, el fút-

bol y el patín carrera.

El de Pueblo Nuevo, es un espacio de dimensiones suficientes para construir este anhelado patinódromo. "Estará dentro de los estándares competitivos", concluyó Piráino sobre el futuro patinódromo de La Calera. Buena noticia para las y los patinadores, como los de Rocket Roller, quienes ocupan hasta ahora, diversos espacios públicos y privados. 🌱



EL NUEVO ESPACIO ESTARÁ EN PUEBLO NUEVO, ARTIFICIO.

CEDIDA